

Liebe Interessierte an Bauernhof statt Altenheim e.V.,

hier kommt tatsächlich unsere erste Info-Mail. Gleich vorweg: Wir werden sehr sparsam mit Mails umgehen und wollen keine Flut verursachen. Wenn ihr trotzdem lieber nicht im Verteiler sein wollt, dann einfach mit einer kurzen "Abmelden"-Mail antworten.

Der Dezember hat uns den nötigen Startschuss gebracht: Wir haben eine Förderung durch aidFive erhalten und das gibt mir persönlich die Möglichkeit, all meine Energie nun für "Bauernhof statt Altenheim" einzusetzen.

Was bisher geschah:

Nach einer sehr gut überstandenen Brustkrebserkrankung vor knapp acht Jahren habe ich in meinem Leben so ziemlich alles auf den Prüfstand gestellt und mir immer wieder die Frage gestellt "Was zählt im Leben wirklich?". Natürlich kam auch der Zeitpunkt wo ich mich fragte in welche Arbeit und Tätigkeit ich gerne meine Energie stecken möchte. Am Ende eines längeren Prozesses stand vor ca. 2,5 Jahren die Idee für "Bauernhof statt Altenheim"!

Nach ersten zaghaften Versuchen gab es eine Impulswoche des Gründungsbüros Kaiserslautern für mich und nach weiterem Arbeiten mit diesen Impulsen wurde ich von einer Jury ausgewählt am 10-monatigen Wirkungsschaffer-Stipendium des Social Impact Labs Stuttgart teilzunehmen. Hier durfte die Idee, die Impulse und alle Gedanken gebündelt, strukturiert und geschärft werden. Die Arbeit hat mir nicht nur einen Plan für das weitere Vorgehen vermittelt, sondern auch ein extrem wertvolles Netzwerk. Im Mai 2022 war es dann soweit, dass wir den Verein "Bauernhof statt Altenheim e.V." gegründet haben - und was soll ich sagen - es hat tatsächlich bis vergangenen Woche gedauert bis wir alle Hürden, die eine solche Vereinsgründung trotz guter Vorbereitung mit sich bringt, genommen haben. Deshalb findet ihr nun im Anhang einen Mitgliedsantrag, falls ihr unseren Weg auch monetär und/oder tatkräftig unterstützen wollt.

Die nächsten geplanten Meilensteine:

In den letzten Monaten war klar spürbar, dass das Thema Fahrt aufnimmt und nicht mehr neben meinem Beruf, Kindern, Haushalt, Hunden, Pferd zu erledigen ist. Und hier kam die Förderung durch aidFive nun genau zum richtigen Zeitpunkt: Ab Februar werde ich ausschließlich für den Verein als Projektleiterin tätig und kann nun meine Energie, meine Kraft, mein Herzblut in dieses Projekt stecken. Die nächsten Schritte sind die Anschubfinanzierung

für dieses sich in der operativen Phase selbsttragende Geschäftsmodell einzuwerben und die passende Immobilie zu finden (Anbahnungen gibt es bereits).

Soweit der Einblick für den Moment. Bei Fragen gerne fragen - ich liebe den Dialog :-)

Euch allen wünsche ich ruhige und entspannte Tage in dieser etwas stürmischen Zeit.

Herzlichst eure

Anja